

SKRIPSI

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS
DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA
(STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
TAHUN 2013-2017)



Oleh :

BINTI RAHMA

NBI : 1221509177

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2019

**PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS
DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA
(STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
TAHUN 2013-2017)**

SKRIPSI

**Di ajukan untuk memenuhi persyaratan guna
mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

Oleh :

**BINTI RAHMA
NBI : 1221509177**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2019**

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Nama : BINTI RAHMA
N. B. I : 1221509177
Fakultas : EKONOMI dan BISNIS
Program Studi : AKUNTANSI
Judul Skripsi :

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

Surabaya, 24 Januari 2019

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing,



Dr. Ontot Murwato, MM., Ak., CA., CMA., CPA.

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan di depan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal :
04 Februari 2019

TIM PENGUJI :

1. **Drs. Achmad Maqsudi, M.Si., Ak., CA.**

2. **Dr. Ontot Murwato, MM., Ak., CA., CMA., CPA.**

3. **Dra. Maria Yovita R. Pandin, MM., CMA., CPA.** - Anggota :

TANDA TANGAN

- Ketua

- Anggota

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Dekan,


Dr. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA

NPP. 20220.93.0319

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini :

1. Nama Lengkap (KTP) : Binti Rahma (P)
2. N B I : 1221509177
3. Fakultas / Program Studi : Ekonomi dan Bisnis / Akuntansi
4. N I K (KTP) : 3578164108940003
5. Alamat Rumah (KTP) : Mrutu Kalianyar No. 85A, Surabaya

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA

(STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017).

Adalah benar-benar hasil rancnagan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut paut dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak. Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, *14 Februari* 2019





UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN
Jl. Semolowaru 45 Surabaya
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)
Email : perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya,
saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : BINTI RAHMA
NBI : 1221509177
Fakultas : EKONOMI DAN BISNIS
Program Studi : AKUNTANSI
Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk
memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus
1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive
Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul :
PENCARUH PASI PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN
SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA
PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2015 - 2017)

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-
Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945
Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau
memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database),
merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Pada Tanggal : 18 MARET 2019

Yang Menyatakan,



(BINTI RAHMA)

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil ‘alamin segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga Skripsi dengan judul “Pengaruh Rasio Profitabilitas, Aktivitas, Likuiditas Dan Solvabilitas Terhadap Pertumbuhan Laba (Studi Kasus Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minumana Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2017)”

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisa pengaruh pertumbuhan laba pada perusahaan tersebut. Skripsi penelitian ini disusun dan diajukan sebagai syarat untuk Mendapatkan Gelar Sarjana Akuntansi Program Studi Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Dalam menyusun skripsi ini peneliti menyadari banyak kekurangan. Peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan Skripsi ini. Peneliti mohon maaf apabila ada kata-kata yang kurang berkenan di hati pembaca. Semoga Skripsi ini berkesan di hati pembaca dan tentu saja dapat memberi manfaat bagi semuanya.

Selama proses penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan, arahan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, didalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya atas kesehatan dan kelancaran untuk penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
2. Bapak Drs. Ontot Murwanto, MM, Ak, CMA, CPA selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini.
3. Bapak Dr. Mulyanto Nugroho, MM, CMA., CPAI selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas

serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

5. Drs. Dantje Salean. MM., CMA. selaku Kepala Program Studi Akuntansi, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan.
6. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama masa perkuliahan.
7. Staf Tata Usaha Fakultas Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya yang telah banyak membantu penulis selama mengikuti perkuliahan dan penulisan skripsi ini.
8. Seluruh Staf Galeri Bursa Efek Indonesia di Untag Surabaya yang telah membantu dalam pengambilan data
9. Kedua Orang Tua, Bapak dan Ibu yang tersayang yang selalu mendoakan, mendukung, membimbing, mendidik, pemberi semangat dan kasih sayang yang sangat tulus kepada penulis hingga saat ini.
10. Kakak Tersayang Endang Susilowati dan Fahhad Mustofa, S.Kom yang selalu memberi dukungan, semangat dan doa hingga sekarang.
11. Teman spesial yang tidak saya sebutkan namanya yang tiada bosan mendengar keluh kesah dan selalu memberikan semangat hingga terselesaikan skripsi ini.
12. Terima kasih untuk sahabat kampus “Wacana Everywhere” Samuel Yosa A, Retnu Wulandari dan Serly Nindi M yang selalu memberikan solusi, semangat dan ilmunya dari awal masuk perkuliahan sampai wisuda nanti. Aamiin Aamiin Ya Robbal ‘Alamin
13. Teman-teman pendaki “Hentak-Hentak Bumi” khususnya Mas Pai yang selalu mengatakan jangan pernah menyerah, selalu memberi semangat dan keceriaan.

14. Kelompok KKN Desa Tulung Kab. Gresik Kurnia Widi, Neri, Mbak Erza, Tinwarul, Vella dan lain-lain yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu. Terima kasih sudah memberikan semangat dukungan dan motivasi kepada penulis meskipun melalui media sosial.
15. Teman sekelompok bimbingan Fadila, Putri, Siti Khadijah, Emilda, Selly, Badriyah, Umi, Yunita dan Filda yang telah berjuang dan belajar bersama dari awal bimbingan sampai terselesaikannya skripsi ini.
16. Bapak bos dan Bu bos sebagai pimpinan PT. Wahyu Unggul Sejahtera yang telah memberi dukungan dan memberi ijin setiap ada keperluan skripsi.
17. Terima kasih kepada seluruh mahasiswa Akuntansi angkatan 2015 atas informasi-informasi yang telah di share melalui grup sehingga mempermudah penulis dalam melengkapi skripsi ini.
18. Semua rekan-rekan serta pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu yang telah memberikan bantuan selama proses penelitian hingga penyelesaian skripsi ini.

Semoga amal kebbaikannya mendapat imbalan pahala dari Allah SWT, dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Surabaya, 04 Februari 2019

Penulis
Binti Rahma

MOTTO

Man Jadda Wa Jadda

“Siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil”

Man Shabara Zhafira

“Siapa yang bersabar akan beruntung”

Man Sara Darbi Ala Washala

“Siapa yang berjalan dijalur-Nya akan sampai”

“Kesuksesan bukan dilihat dari hasilnya,
Tapi dilihat dari prosesnya.
Karena hasil bisa direayasa dan dibeli,
Sedangkan proses selalu jujur
menggambarkan siapa diri kita sebenarnya.”
(Aristoteles)

RINGKASAN

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

Penelitian ini menggunakan perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017. Seiring dengan laju tatanan perekonomian dunia yang telah mengalami perkembangan dan mengarah pada sistem ekonomi pasar bebas, perusahaan-perusahaan semakin terdorong untuk meningkatkan daya saing. Perusahaan dapat dikatakan sukses serta berhasil apabila memperoleh laba yang maksimal. Besarnya laba yang diperoleh perusahaan akan berpengaruh pada kelangsungan hidup perusahaan.

Adapun tujuan penelitian yang ingin dicapai sesuai dengan rumusan masalah adalah untuk menguji pengaruh rasio profitabilitas, aktivitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap pertumbuhan laba. Penelitian ini memiliki populasi 18 perusahaan dengan teknik pengambilan data menggunakan *purposive sampling* dengan menggunakan berbagai kriteria yang telah ditentukan penulis, maka terpilih 10 perusahaan yang dijadikan sampel objek penelitian.

Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dan Uji *Goodness of Fit* untuk menguji hipotesis. Sedangkan untuk uji asumsi klasik yang digunakan antara lain: uji Normalitas, Uji Multikolinieritas, Uji Heteroskedastisitas dan Uji Autokorelasi. Hasil uji asumsi klasik menunjukkan bahwa penelitian ini telah memenuhi, antara lain (1) Residual kedua model regresi berdistribusi normal; (2) Model regresi bebas dari multikolinieritas; (3) Tidak terjadi heteroskedastisitas; dan (4) tidak terjadi autokorelasi pada model regresi.

Berdasarkan hasil temuan analisis dengan menggunakan regresi linier berganda dan untuk menjawab hipotesis diperoleh hasil sebagai berikut: (1) Variabel Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap Pertumbuhan Laba, hal ini dibuktikan dengan uji t yang menunjukkan nilai signifikansi $> 0,05$ yaitu sebesar 0,981; (2) Variabel Aktivitas tidak berpengaruh terhadap Pertumbuhan Laba, hal ini dibuktikan dengan uji t yang menunjukkan nilai signifikansi $> 0,05$ yaitu sebesar 0,841; (3) Variabel Likuiditas tidak berpengaruh terhadap Pertumbuhan Laba, hal ini dibuktikan dengan uji t yang menunjukkan nilai signifikansi $> 0,05$ yaitu sebesar 0,378; (4) Variabel Solvabilitas berpengaruh terhadap Pertumbuhan Laba, hal ini dibuktikan dengan uji t yang menunjukkan nilai signifikansi $< 0,05$ yaitu sebesar 0,018. Sedangkan berdasarkan hasil temuan analisis dengan menggunakan uji Uji *Goodness of Fit* diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,046. Nilai ini $< 0,05$ dari tingkat signifikansi, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel Profitabilitas, Aktivitas, Likuiditas dan Solvabilitas secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap Pertumbuhan Laba. Selain itu, pengungkapan pengaruh Profitabilitas, Aktivitas, Likuiditas dan Solvabilitas terhadap Pertumbuhan Laba diperoleh nilai R^2 sebesar 18,8% (0,188).

SUMMARY

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

This study uses a food and beverage sub-sector manufacturing company listed on the Indonesia Stock Exchange for the period 2013-2017. Along with the pace of the world economy that has undergone development and has led to a free market economy system, companies are increasingly driven to increase competitiveness. Companies can be said to be successful and successful if they get maximum profits. The amount of profit obtained by the company will affect the survival of the company.

The research objectives to be achieved in accordance with the formulation of the problem is to examine the effect of profitability ratios, activities, liquidity and solvency on profit growth. This study has a population of 18 companies with data collection techniques using purposive sampling using various criteria that have been determined by the author, then 10 companies were selected as samples of the research object.

The analysis technique used is multiple linear regression analysis and Goodness of Fit Test to test the hypothesis. While for the classic assumption test used, among others: Normality test, Multicollinearity Test, Heteroscedasticity Test and Autocorrelation Test. The classic assumption test results show that this study has fulfilled, among others (1) Residual both regression models are normally distributed; (2) The regression model is free from multicollinearity; (3) heteroscedasticity does not occur; and (4) there is no autocorrelation in the regression model.

Based on the findings of the analysis using multiple linear regression and to answer the hypotheses obtained the following results: (1) Variable Profitability does

not affect the Profit Growth, this is evidenced by the t test which shows a significance value > 0,05 which is equal to 0,981; (2) Activity Variables have no effect on Profit Growth, this is evidenced by the t test which shows a significance value > 0,05 which is equal to 0,841; (3) Liquidity Variables have no effect on Profit Growth, this is evidenced by the t test which shows a significance value > 0,05 which is equal to 0,378; (4) Solvability variables have an effect on Profit Growth, this is evidenced by the t test which shows a significance value <0,05 which is equal to 0,018. While based on the findings of the analysis using the Goodness of Fit Test obtained a significance value of 0,046. This value is <0,05 from the level of significance, so it can be concluded that the variables Profitability, Activity, Liquidity and Solvability together (simultaneously) affect the Profit Growth. In addition, the disclosure of the effect of Profitability, Activity, Liquidity and Solvability on Profit Growth obtained R² value of 18,8% (0.188).

ABSTRAK

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

Oleh :

Binti Rahma

1221509177

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh rasio profitabilitas, aktivitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap pertumbuhan laba. Profitabilitas menggunakan indikator NPM, aktivitas menggunakan indikator TAT, likuiditas menggunakan indikator *Current Ratio*, serta solvabilitas menggunakan indikator DER.

Populasi yang digunakan adalah perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling* sehingga menghasilkan diperoleh sampel sebanyak 10 perusahaan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan alat bantu aplikasi SPSS versi 23.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa secara simultan profitabilitas, aktivitas, likuiditas dan solvabilitas secara bersama-sama berpengaruh terhadap pertumbuhan laba dengan nilai signifikan sebesar 0,046. Secara parsial, profitabilitas tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba dengan nilai signifikan sebesar 0,981, aktivitas tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba dengan nilai signifikan sebesar 0,841, likuiditas tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba dengan nilai signifikan sebesar 0,378. Sedangkan solvabilitas berpengaruh terhadap pertumbuhan laba dengan nilai signifikan sebesar 0,018.

Kata kunci: Profitabilitas, aktivitas, likuiditas, solvabilitas dan pertumbuhan laba.

ABSTRACT

PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, AKTIVITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

By :

Binti Rahma

1221509177

This study aims to examine the effect of profitability ratios, activities, liquidity and solvency on profit growth. Profitability uses the NPM indicator, activities using the TAT indicator, liquidity using the Current Ratio indicator, and solvability using the DER indicator.

The population used is a food and beverage sub-sector manufacturing company. Data collection techniques in this study used purposive sampling to produce a sample of 10 companies. The analytical method used is multiple linear regression analysis with the SPSS version 23 application tool.

Based on the results of the study, it is known that simultaneously profitability, activity, liquidity and solvency jointly influence earnings growth with a significant value of 0,046. Partially, profitability does not affect earnings growth with a significant value of 0,981, activity does not affect earnings growth with a significant value of 0,841, liquidity does not affect profit growth with a significant value of 0,378. While the solvency has an effect on profit growth with a significant value of 0,018.

Keywords: *Profitability, activity, liquidity, solvency and profit growth.*

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI.....	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT.....	v
KATA PENGANTAR	v
MOTTO	ix
RINGKASAN	x
SUMMARY	xii
ABSTRAK.....	xiv
ABSTRACT.....	xv
DAFTAR ISI.....	xvi
DAFTAR GAMBAR	xx
DAFTAR TABEL.....	xxi
DAFTAR LAMPIRAN	xxii
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	5
1.3 Tujuan Penelitian.....	6
1.4 Manfaat Penelitian.....	6
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	7
2.1 Landasan Teori.....	7
2.1.1 Akuntansi keuangan	7
2.1.2 Laporan keuangan	7
2.1.3 Analisis laporan keuangan.....	11
2.1.4 Analisis rasio keuangan.....	12

2.1.5	Pertumbuhan laba.....	20
2.1.6	Hubungan Variabel Independen terhadap Variabel Dependen	22
2.2	Penelitian Terdahulu.....	24
2.3	Hipotesis.....	29
BAB III	METODE PENELITIAN	30
3.1	Desain Penelitian	30
3.2	Tempat dan Waktu	30
3.3	Jenis dan Sumber Data	30
3.3.1	Jenis data.....	30
3.3.2	Sumber data.....	31
3.4	Populasi dan Sampel	31
3.4.1	Populasi.....	31
3.4.2	Sampel.....	32
3.5	Teknik Pengumpulan Data	33
3.6	Definisi Variabel dan Definisi Operasional	35
3.6.1	Definisi variabel	35
3.6.2	Definisi operasional.....	37
3.7	Teknik Pengumpulan Data	38
3.8	Kerangka Konseptual	38
3.9	Proses Pengolahan Data	39
3.10	Metode Analisis Data	40
3.10.1	Model Analisis	40
3.11	Teknik Pengujian Hipotesis	43
3.11.1	Uji signifikan simultan (Uji statistik F)	43
3.11.2	Uji Signifikan Parameter Individual (Uji Statistik t)	44
3.11.3	Koefisien Determinasi (R ²).....	44
BAB IV	GAMBARAN UMUM OBJEK PENELITIAN	45

4.1 Profil Sampel Penelitian	45
4.1.1 PT. TIGA PILAR SEJAHTERA FOOD Tbk. (AISA)	45
4.1.2 PT. DELTA DJAKARTA Tbk. (DLTA).....	47
4.1.3 PT. INDOFOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk. (ICBP).....	48
4.1.4 PT. INDOFOOD SUKSES MAKMUR Tbk. (INDF).....	48
4.1.5 PT. MULTI BINTANG INDONESIA Tbk. (MLBI).....	49
4.1.6 PT. MAYORA INDAH Tbk. (MYOR)	50
4.1.7 PT NIPPON INDOSARI CORPINDO Tbk. (ROTI).....	51
4.1.8 PT SEKAR BUMI Tbk. (SKBM).....	52
4.1.9 PT SEKAR LAUT Tbk. (SKLT).....	53
4.1.10 PT. ULTRA JAYA MILK (ULTJ).....	54
BAB V HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	56
5.1 Deskripsi Hasil Penelitian	56
5.1.1 Hasil perhitungan variabel.....	56
5.1.2 Statistik deskriptif	70
5.1.3 Analisis regresi linier berganda	71
5.1.4 Uji asumsi klasik	73
5.2 Pengujian Hipotesis.....	79
5.2.1 Uji signifikan simultan (uji F statistik)	79
5.2.2 Uji signifikan parameter individual (uji statistik t)	80
5.2.3 Koefisien determinasi (R^2)	81
5.3 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian	82
5.3.1 Hasil pengujian hipotesis.....	82
5.3.2 Hasil penelitian.....	84
5.4 Implikasi Penelitian.....	86
5.5 Keterbatasan Penelitian	87
BAB VI SIMPULAN DAN SARAN	88

6.1 Simpulan	88
6.2 Saran	88
DAFTAR PUSTAKA	90
LAMPIRAN.....	92

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1.....	2
Gambar 3.1.....	38
Gambar 5.1.....	74
Gambar 5.2.....	77

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1	24
Tabel 3.1	31
Tabel 3.2	32
Tabel 3.3	34
Tabel 3.4	37
Tabel 5.1	56
Tabel 5.2	59
Tabel 5.3	62
Tabel 5.4	65
Tabel 5.5	67
Tabel 5.6	70
Tabel 5.7	72
Tabel 5.8	75
Tabel 5.9	76
Tabel 5.10	78
Tabel 5.11	79
Tabel 5.12	80
Tabel 5.13	82
Tabel 5.14	84

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1	92
Lampiran 2	94
Lampiran 3	95
Lampiran 4	96
Lampiran 5	98
Lampiran 6	100
Lampiran 7	102
Lampiran 8	104